

Profesores de Ñuble marcharon en la capital regional y en Valparaíso

EDUCACIÓN. Maestros exigen desturar la Agenda Corta y leyes estancadas en el Parlamento.

Felipe Placencia
 cronica@cronicachillan.cl

Culminó el paro de 48 horas convocado por el Colegio de Profesores y en la región de Ñuble la movilización se hizo sentir. En Chillán, docentes de distintos establecimientos marcharon por las calles céntricas, mientras una delegación viajó hasta el Congreso Nacional en Valparaíso para sumarse a las manifestaciones a nivel nacional.

El presidente del Colegio de Profesores de Ñuble, Manuel Chávez, destacó la alta participación en la región. "No manejo una estadística exacta, pero cualitativamente ha sido una expresión muy mayoritaria. Muchos profesores, muchos colegios se han sumado al paro nacional", enfatizó.

Chávez subrayó que las demandas del gremio apuntan principalmente la Agenda Corta, que incluye la titularidad de los profesores a contrata, el término del agobio laboral, mayores garantías de seguridad y mejores condiciones de trabajo, entre otros.

"El exceso de papeleo, la falta de horas para hacer bien el trabajo: esas son condiciones que los profesores reclaman mejorar con urgencia", explicó Chávez.

En ese contexto, el líder del



PROFESORES MARCHAN EN CHILLÁN Y VALPARAÍSO EN LA SEGUNDA JORNADA DE PARALIZACIÓN NACIONAL.

magisterio ñublensino recordó que existen dos proyectos de ley clave que se encuentran estancados: la Ley de Convivencia Escolar, que busca entregar herramientas preventivas frente a la violencia en los establecimientos, y la reforma a la Ley 21.040, que regula la

Nueva Educación Pública.

El dirigente también expresó preocupación por una iniciativa legislativa impulsada por el senador Felipe Kast, que busca declarar como servicio esencial al Sistema de Educación Pública (SLEP), lo que podría limitar el derecho a la mo-

vilización docente.

"Nosotros entendemos el servicio esencial como la necesidad de entregar recursos y financiamiento basal a la educación. Pero esta propuesta lo que hace es criminalizar la protesta, incluso señalando que se perseguirá a quienes convo-

quen a paralizar labores educativas", advirtió Chávez.

Es por ello que el máximo representante del gremio de profesores en Ñuble reiteró el llamado al gobierno y a los parlamentarios, a que "se destube la Agenda Corta" y se avancen en las leyes.

Cualitativamente ha sido una expresión muy mayoritaria. Muchos profesores, muchos colegios se han sumado al paro nacional".

Manuel Chávez
 Pdte. Colegio Profesores Ñuble

En tanto, el seremi de Educación Ñuble, Ricardo Mejías Casanova, estuvo participando de una reunión en Santiago durante la tarde de ayer.

"El Ministerio de Educación, junto al Colegio de Profesores y Profesoras, ha estado trabajando de manera comprometida en los puntos de la agenda corta, buscando avanzar en soluciones concretas. Este trabajo conjunto se está llevando a cabo dentro de los plazos establecidos, y continuaremos con la misma dedicación hasta alcanzar los objetivos propuestos", declaró Mejías.

La autoridad regional enfatizó que "reafirmamos nuestro compromiso con el diálogo constante y el trabajo colaborativo. A lo largo de este proceso hemos logrado avances significativos, y confiamos en que seguiremos trabajando de la mano con el magisterio, priorizando siempre el entendimiento mutuo y el bienestar de nuestra educación. CG